PAS DE PAUSE POUR

Avec le confinement, beaucoup de sportifs se sont retrouvés à l'arrêt fo activités sportives. Dans ces conditions particulières, beaucoup de clubs



Le Club de tennis de table colombien, comme d'autres associations sportives, a pu profiter de l'aménagement de créneaux d'ouverture exceptionnels pendant l'été.

'été aura rarement été aussi sportif que cette année, à Colombes! Beaucoup de clubs ont en effet choisi de profiter de l'ouverture de créneaux estivaux par la mairie pour rattraper ainsi un peu du temps perdu pendant le confinement. C'est par exemple le cas du Club de Tennis de table qui accueille ses adhérents cinq fois par semaine, les lundis, mardis, mercredis et vendredis soir de 20h à 22h15 et les samedis de 16h à 18h30. Cependant, hors de question d'oublier le virus ! « Nous avons réfléchi avant de reprogrammer les entraînements, afin de bien tenir compte des consignes gouvernementales et de la Fédération. Nous avons donc décidé de limiter à 10 le nombre de personnes par entraînement, de fournir des gants,



 Avec cinq créneaux d'entraînement pendant la semaine, les pongistes ont pu rattraper un peu le temps perdu pendant le confinement

du désinfectant, d'interdire l'accès aux vestiaires et aux douches et de faire signer des feuilles de présence, qui nous permettent de faire un suivi », explique Jérémie Oro, vice-président de l'ESCTT. Une autre mesure, un peu inattendue, est précisée dans le communiqué de presse de la Fédération

de Tennis de table : on ne s'essuie pas la main sur la table ! « Pour les noninitiés, c'est un peu surprenant. Mais les pongistes transpirent beaucoup de la paume de la main lorsqu'ils jouent, et ils ont pour habitude de s'essuyer la main sur la table... »

Des vacances sportives... Et apprenantes!

« Un esprit sain dans un corps sain », c'est la doctrine qu'ont choisi de suivre les associations les Petits Pains et Jeunes Espoirs, qui ont mis en place quinze jours de stage pour les jeunes de primaire et de collège. Du 3 au 14 août, la vingtaine d'enfants inscrits a pu profiter durant la matinée de cours de remise à niveau, mais aussi de temps d'éducation civique : « Certains enfants ont beaucoup souffert du confinement. L'école à la maison, ce n'était pas évident à gérer pour toutes les familles. Il était aussi important de reprendre contact avec les jeunes, après cette pause un peu inattendue... », précise Nordine Khelika, éducateur sportif de l'association et dorénavant conseiller municipal. L'après-midi était réservé à la pratique sportive, et pour conclure chaque fin de semaine, une activité un peu spéciale était organisée : « Nous avons par exemple eu la visite du fondateur de la Dictée des Cités. Abdellah Boudour, le 7 août, au Gymnase Ambroise Paré ».

Un tournoi solidaire

Les enfants n'étaient pas les seuls à profiter des activités mises en place par les associations des Petits Pains.

LE SPORT!

lais le retour à la vie normale a permis progressivement une reprise des noisi de continuer leurs activités pendant l'été.



Le 26 juillet, l'association des Petits Pains a organisé un tournoi de foot inter-quartier au stade Charles-Péguy.

Jeu'Espoir,le LSOC, La Colombienne et 92 style. Un tournoi de football interquartiers s'est également déroulé le dimanche 26 juillet au stade Charles-Péguy. Une douzaine d'équipes se sont affrontées dans une ambiance très conviviale : « L'événement était organisé en hommage à plusieurs joueurs colombiens décédés récemment. La solidarité était très présente pendant toute la journée », explique Nordine Khelika. L'équipe gagnante, issue des Fossés-Jean, s'est vue récompensée

par Fatoumata Saw, maire adjointe déléguée aux Sports. L'événement a permis de récolter 5 000 euros à la mémoire des joueurs disparus.

Comme beaucoup de clubs, l'ESCTT pense déjà à la rentrée scolaire, en septembre : « On ne sait pas trop comment cela va se passer, on attend les directives. C'est surtout pour les compétitions que cela pose problème, et plus précisément les matchs en double, où les distances de sécurité ne peuvent pas être respectées. »

POUR PRATIQUER EN TOUTE SÉCURITÉ, DES RÈGLES À RESPECTER!

Pour permettre une bonne pratique du sport, tout en luttant contre la Covid-19, voici les règles sanitaires à respecter:

- le masque est obligatoire en dehors de la pratique
- des créneaux doivent être mis en place par les clubs, afin d'éviter les croisements entre les différents groupes de pratiquants et le public
 un cheminement entrée/sortie doit être indiqué
- · pas d'accompagnant autorisé
- les associations utilisatrices doivent veiller à la désinfection systématique du matériel
- la désinfection et le nettoyage des sanitaires sont effectués plusieurs fois par jour par les agents municipaux

Le fonctionnement et les mesures mises en place cet été pour la piscine municipale sont reconduits au moins jusqu'à la fin du mois de septembre.

N'hésitez pas à réserver un créneau au 0 800 47 60 00.

Plus de renseignements www.colombes.fr

En bref

• Label Ville Active et Sportive. Colombes obtient un nouveau label, récompensant son engagement dans le sport. La cérémonie de remise de prix aura lieu à Troyes, le 5 novembre prochain. La Ville connaitra alors l'échelon obtenu.